

---

Verbandsinformationen vom 24. Mai 2022

---

## April

Die Sitzung mit den Vertretern aus dem Volksschulamt fand statt. Unsere Sicht aus der Praxis konnten wir einbringen. Es war ein anregender Austausch. Wir werden die Erkenntnisse aus dem Gespräch zu unserem Verbandsziel «Berufsbild Schulassistent» weiterverfolgen.

## Mai

Unsere erste Mitgliederversammlung ging reibungslos über die Bühne. Wir danken allen anwesenden Mitgliedern für ihr Kommen und Senta vom Kulturpark Ladencafé Ahoi in Zürich für das Benutzen des Lokals und das Bereitstellen des leckeren Imbisses. Der Austausch und das persönliche Kennenlernen haben motiviert und unseren Weg als Verband bestärkt.

Der [Jahresbericht 2019-2021](#) ist auf unserer Webseite zur Ansicht aufgeschaltet.

---

**«Neue Wege entstehen,  
indem wir sie gehen.»**  
Friedrich Nietzsche



---

## Ausblick

### Juni

Wir sind eingeladen, an der Netzwerk-Veranstaltung der Dienststelle Volksschulbildung Kanton Luzern teilzunehmen und unseren Verband den anwesenden Schulassistenzen vorzustellen.

Der Sitzungstermin mit der EDK ist fixiert. Wir freuen uns auf den Online- Austausch.

### Umfrage

Seit sich die Lage um den Lehrpersonenmangel stetig zuspitzt, werden nun auch Personen ohne Lehrdiplom im Kanton Zürich Klassen führen dürfen. Für ein Jahr begrenzt und vom VSA offiziell bewilligt.

Was bedeutet dies für die Schulen, die Kinder und die Schulassistenzen?

Schreibt uns eure Meinung dazu unter dem Titel «Schulführung ohne Diplom» an [info@schulassistenz.ch](mailto:info@schulassistenz.ch).